



# UDRS

## Mi Universidad

*Priscila Monserrat Molina*

*Primer parcial*

*Bioética y normativa*

*DRA. Alegrada Arely Velazco Aguilar*

*Medicina Humana*

*Tercer semestre, grupo C*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 14 de septiembre del 2024*

## Introducción

Durante esta unidad vamos a hablar sobre la importancia que tiene la ética y moral y que ambas cumplen un papel muy importante en la sociedad y en nosotros. La ética y la moral es un conjunto de normas que cada una de ellas tiene una función diferente ante la sociedad y una forma de aplicarla. En ella la ética nos habla que significa carácter que es una disciplina filosófica que nos ayuda a emitir juicios responsables que reflejan lo que más queremos. La moral se refiere a un conjunto de normas, principios y valores que una comunidad o sociedad considera como correctos o aceptables. Estos principios guían el comportamiento de los individuos dentro de esa comunidad, definiendo lo que es correcto o incorrecto, bueno o malo. La moral está influenciada por factores culturales, religiosos, sociales e históricos, y puede variar considerablemente entre diferentes sociedades y épocas. La ética, por otro lado, es la rama de la filosofía que estudia la moral y los principios que rigen la conducta humana. Se enfoca en analizar y reflexionar sobre las normas morales, cuestionando y evaluando su validez y aplicabilidad. La ética busca establecer fundamentos universales para la conducta humana, basándose en razonamientos lógicos y filosóficos, en lugar de en normas culturales específicas. La moral proviene de tradiciones, costumbres y normas sociales. La ética es una reflexión filosófica sobre esas normas y busca principios universales. La moral guía el comportamiento diario y es aplicada de manera práctica. La ética proporciona una base teórica y analítica para evaluar y cuestionar las normas morales. La moral puede ser más rígida y específica a una cultura o sociedad. La ética busca ser más flexible y adaptable, cuestionando y ajustándose a nuevas circunstancias y conocimientos. La comprensión y aplicación tanto de la ética como de la moral son esenciales para la convivencia humana. Ayudan a formar sociedades más justas, equitativas y armoniosas, permitiendo a los individuos tomar decisiones informadas y responsables. La ética, en particular, juega un papel crucial en profesiones como la medicina, el derecho, los negocios y la ciencia, donde las decisiones pueden tener implicaciones significativas para la sociedad en general. Que cada una tiene diferente función y una relación que debemos de llevar de la mano porque, pero ambas cumplen un papel muy importante. Debemos tener en cuenta que son normas muy importantes para la formación de un médico y no solo de un médico, sino que de todas las personas.

	Ética	Moral
Definición	Estudia la conducta del humana y se enfoca en los principios y valores que guían a las personas en como actuaran y se comportan y como es su carácter	Es un conjunto de creencias y valores, costumbres y normas que van a regular la conducta de las personas en la sociedad
Semejanzas	Ayuda emitir juicios responsables en la sociedad	es un conjunto de normas y creencias y valores
Diferencia	La ética se afina en la razón y depende de la filosofía	La moral apoya en las costumbres y que está conformada por un conjunto de elementos normativos
Características	Se basa en normas y leyes	Se basa en los usos costumbres de las personas en la sociedad
Ejemplo	llega a tu consultorio con una enfermedad grave que requiere tratamiento urgente. Sin embargo, el paciente no tiene seguro médico y no puede pagar el tratamiento. En este caso, la ética profesional del médico dictaría que debes atender al paciente y proporciónale la ayuda	Como nos comportamos y actuamos si somos sinceros o no

## Conclusión

La ética y la moral son pilares esenciales para el desarrollo y la convivencia humana. La moral, con sus normas y valores específicos, guía el comportamiento diario de los individuos, reflejando las creencias y costumbres de una sociedad y como nosotros respetamos como las personas tiene sus creencias por qué cada persona tiene una forma de vivir y de pensar. La ética, a su vez, ofrece una perspectiva crítica y reflexiva, cuestionando y evaluando esos principios morales para asegurar que sean justos y universales. Ayudan a mantener el orden y la armonía en la sociedad. La ética, al evaluar estas reglas, asegura que promuevan la justicia y el bienestar común, fomentando una convivencia pacífica y respetuosa es una forma de implementar orden y sobre todo carácter porque la ética de eso de trata de tener carácter a diferencia de la moral que no habla de las costumbres de las personas La ética y la moral contribuyen al crecimiento personal y al fortalecimiento de la comunidad, promoviendo valores como la honestidad, y la empatía. Estos valores son fundamentales para construir relaciones de confianza y cooperación entre individuos En el ámbito laboral, la ética proporciona un marco para tomar decisiones que no solo buscan el beneficio económico, sino también el bienestar de los empleados, clientes y la sociedad en general Ayudan proporcionar un marco para evaluar y criticar las acciones y decisiones, promoviendo así un trato justo y equitativo entre los individuos Fomentan la responsabilidad social y el compromiso con el bienestar de los demás, alentando a las personas a actuar de manera que beneficie a la sociedad en su conjunto. Promueven la responsabilidad social, alentando a las personas a actuar en beneficio del bienestar común y a cuidar del entorno en el que viven. Ayudan en el desarrollo personal y en la formación de un carácter íntegro, capacitando a los individuos para tomar decisiones informadas y éticamente sólidas. ética y la moral son cruciales para la legitimidad de las instituciones sociales, políticas y económicas, ya que estas deben operar conforme a principios éticos para ganar y mantener la confianza porque ambas son importantes, ya que cada una cumple y juega un papel muy importante en la sociedad ante las personas y ante los médicos porque nos enseña cómo poder diferenciar como las personas viven en la vida y tienen una cosmovisión diferente, además, a otras personas. entonces ética nos explica el carácter. Y la moral nos habla sobre usos y costumbres que las personas tienen como viven porque cada persona tiene una forma de vivir, actuar y pensar.

## Bibliografía

<https://search.app/EWSQ3cqd9Csvi9zv7>

<https://search.app/T86KVZGsLAznogAZ7>

<https://search.app/RGAUSLfp5ozpaUCg8>